
Inaugurazione scuola d’infanzia Bareggio 
 
 
Buongiorno a  tutti. 
Sono lieta di portarVi i saluti del presidente della Provincia di Milano, Guido 
Podesta’, che ho l’onore di rappresentare in questo momento così importante per la 
comunità di San Martino e di Bareggio. 
Oggi viene inaugurata una scuola ad alta tecnologia, una scuola pensata per il 
risparmio energetico e la salvaguardia dell’ambiente. Questo, tra l’altro, in linea con 
quello che il mio assessorato sta facendo per le scuole superiori di Milano e della sua 
Provincia. 
Infatti la Provincia di Milano ha investito molto nel fotovoltaico, cioè nella 
produzione di energia pulita, e ben 50 scuole superiori hanno già i tetti a pannelli 
solari che, a pieno regime, produrranno energia per 1 milione 100 mila kwh, con 
conseguente risparmio energetico e soprattutto con il risparmio di emissione di 700 
tonnellate di CO2, il che equivale ad una foresta di circa 74 mila alberi. 
Complimenti quindi alla vostra amministrazione che ha scelto di intervenire su una 
scuola d’infanzia, un luogo altamente simbolico, perché l’educazione verso il 
risparmio energetico e la salvaguardia dell’ambiente deve iniziare fin da piccoli 
perché, ricordiamolo sempre, siamo tutti sotto un unico cielo! 
Grazie 
Marina Lazzati 


